

SAINT-LOUIS-LÈS-BITCHE

La Mailloche un festival bien ancré



***Les fameux Bitcherland games auront à nouveau lieu
cette année.*** Photo RL

La quatrième édition du festival culturel La Mailloche s'annonce riche en émotions. Jeux, musiques de tous styles, ambiance festive pendant deux jours, plaisir de la rencontre. Ce rendez-vous original, prévu les 26 et 27 août prochain, est proposé par l'association l'Officine du Gueux.

> En page 26

Festival de la mailloche : fête celtique en vue

Depuis 2013, grâce à l'association Officine du Gueux, le festival de la Mailloche, dédié aux contes, légendes et musiques celtiques, s'est taillé une belle réputation en Moselle Est. Rendez-vous les 26 et 27 août !

Pourquoi d'ailleurs ce nom de « festival de la Mailloche » ? « Nous voulions trouver un nom à la fois accrocheur et en rapport avec l'histoire locale de ce petit village. La thématique du cristal est inévitable, tant ce matériau est ancré dans son histoire et son patrimoine local depuis maintenant plus de quatre siècles grâce à la prestigieuse cristallerie de Saint-Louis. La mailloche est cet accessoire servant à la fois aux verriers pour donner forme et âme au cristal en fusion, mais aussi aux musiciens qui s'en servent pour frapper certains instruments de percussion », expliquent les organisateurs de ce festival, qui a drainé près de 2 000 participants l'an dernier.



Partout où ils se produisent les cinq musiciens de Celkilt ont la réputation de mettre le feu et d'électriser leur public. Pour cette mailloche, préparez vos kilts. Photo DR

nes le vendredi soir. Alors pourquoi changer de formule. Les enfants ont aussi droit à leur part de festival », estime Frédéric Fischer, le président de l'association. Petite nouveauté au programme : une pièce de théâtre pour enfants. La petite poule leur mettra en avant l'entraide et l'importance des choses faites de leurs propres mains. Puis, à la tombée de la nuit, et à la lueur des lanternes, le public pourra à nouveau par-

ticiper à la balade des souffleurs d'histoire. Un petit circuit à la rencontre de conteurs et autres bonimenteurs. Cracheurs de feu et autres créatures fantastiques agrémenteront cette balade au clair de lune.

Groupes sous chapiteau

Le samedi 27 août, dès 15 h, le festival se remet à l'heure écossaise avec les fameux Bitcherland Games, jeux mêlant

force et ruse, avec différentes épreuves mythiques remaniées selon les coutumes locales. Au programme notamment, le lancer de botte de foin, le tirer de corde ou encore l'épreuve du tiré de 4L ! Le rendez-vous est donné au stade de Saint-Louis-lès-Bitche pour faire revivre les clans Mac Gregor ou Mac Fadden...

En soirée, sous le chapiteau de cirque, le concert sera à nouveau le point culminant de ce

festival. Un programme alléchant avec quatre groupes de musique. D'abord Van Kiley & the Sunshines, cinq musiciens du Bitcherland qui baignent dans le rock joué sur de vieilles guitares, parfois accompagné d'un orgue Hammond puissant.

Puis viendra Acorps de rue et ses chansons françaises festives dans un style dansant et entraînant. La température montera un peu plus encore avec l'entrée en scène de la tête d'affiche, Celkilt, de retour d'une tournée aux États-Unis. Cornemuses, violons, flûtes, guitares acoustiques et autres banjos, garantiront l'énergie d'une playlist d'enfer. Le final se déroulera autour de l'Officine du Gueux. Le quatuor, habitué des lieux, distillera comme d'habitude son programme de rock folk festif et enjoué.

Tout savoir

Tarifs : vendredi : 5 € ; samedi jeux interceltiques : gratuit ; samedi concert : 18 € (15 € en prévente). Pass deux jours : 18 € en prévente. Préventes : mairie de Saint-Louis-lès-Bitche ; pub Shamrock à Goetzenbruck ; brasserie Le Terminus à Sarreguemines ; Bar La Boud'du Mondfänger à Meisenthal ; Tabac Laurence à Petit-Réderching ; E Cristal à Bitche - Réseau Tickenet

Plus d'informations sur
www.mailloche.com

Conteurs d'histoire

La programmation vient d'être dévoilée. Familiale, ludique et celtique, elle se déroulera à nouveau sous un grand chapiteau de cirque de 1 200 m² au lieu-dit Hofferbrunne. Une nouvelle fois, une partie des bénéfices sera reversée à l'association Envol Lorraine, qui vient en aide aux familles ayant des enfants atteints de troubles envahissants du développement.

Les festivités débuteront le vendredi 26 août, avec la soirée familiale. « L'année dernière, nous avons littéralement été envahis par plus de 500 person-